

生徒指導だより

令和4年4月28日

市川市立第八中学校生活部

来月の生活目標

さわやかな挨拶をしよう！自分の役割に積極的に取り組もう！

入学、始業式から約1ヶ月が経ち、徐々に学校生活に慣れてきていると思います。さらに気持ち良く生活するためにも、さわやかな挨拶を心がけてほしいと思います。また、来月下旬に体育祭があります。係りの仕事などをしっかりとこなさなければなりません。全員、積極的に自分の責任を果たして思い出に残る体育祭にしてほしいと思っています。

ゴールデンウィークの注意事項！！

明日よりゴールデンウィークに突入します。今年度初めての大型連休となり、家族で旅行などを計画している人もいないのではないのでしょうか。

しかし、この時期は新年度の緊張感が一気にほぐれてしまう時期でもあり、事件や事故に巻き込まれやすい時期でもあります。また、ゴールデンウィーク後に「学校に行くのが面倒だな」という「五月病」に陥ることも多い時期です。自分の中に蓄積された緊張をほぐすことは非常に大切なことです。しかしそれが生活自体をだらしなくしてしまう傾向もあるため要注意です。

ゴールデンウィーク中、自分自身で課題を持ち規則正しい生活を送れるようにしてください。

◎起床時間はいつも通りにし、しっかりと朝食を食べる。

◎保護者にその日の行動予定を伝えておく。

◎最終下校（6：00～6：30）までには帰宅する。

◎コロナが終息したわけではありません。外出の際には感染対策等しっかり考える。

学校行事は授業です！！！！

中学校で行われる様々な行事（入学式、体育祭、参観日、合唱祭、文化祭、卒業式など）は市川市内のどの中学校でも授業として行われています。したがって八中の体育祭に他の中学校の友人を呼んだり、他の中学校の体育祭に顔を出したりなどの行為はお互いの学校にとって非常に迷惑な行為になってしまうことがほとんどです。授業の妨げになってしまうのだから決してそういう行為がないようにお願いします。

また、体育祭などの「打ち上げ」などの行為も学校として注意を促しています。数年前のことですが体育祭終了後、近辺の繁華街で「クラスの打ち上げ」を行っている際、トラブルに発展したという事例もありました。この事例も体育祭などの学校行事が授業であるという認識不足のために起こったと考えられます。

中学の時期は大人になっているようで、まだまだ自分自身を抑制する力が備わっていないことが多い時期だと思います。上記の2点を守ってください。